

Nicaragua trabaja por un modelo diferente, afirma parlamentario

Image not found or type unknown



Managua, 7 oct (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Nicaragua, Gustavo Porras, afirmó en esta capital que el país construye hoy un modelo diferente con una democracia integral.

Durante un encuentro con medios de prensa esta madrugada y a la espera de los primeros resultados preliminares de los comicios municipales celebrados la víspera, Porras reafirmó la vocación de los nicaragüenses por la paz.

“Lo reafirmamos desde muy temprano, con una participación masiva, con un sentimiento de que vamos avanzando”, expresó el diputado del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Asimismo, significó el valor de los comicios donde el pueblo eligió a seis mil 88 cargos públicos, entre ellos, alcaldes, vicealcaldes y concejales de los 153 municipios del país.

De acuerdo con el parlamentario, el ejercicio electoral celebrado es la manifestación más grande de independencia, autodeterminación y soberanía, pues demuestra cómo los nicaragüenses construyen su propio camino.

Según reportes de prensa, en las primeras horas de la madrugada de este lunes cientos de personas en motocicletas y vehículos salieron en caravana hacia plazas públicas de varias cabeceras municipales para esperar los resultados.

Imágenes transmitidas por la televisión local mostraron la alegría de los pobladores, quienes salieron a la calle con banderas rojinegras en apoyo a la alianza Unida Nicaragua Triunfa encabezada por el Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Casi cuatro millones de personas, según el padrón, fueron convocados para esta contienda en la que participaron 15 partidos divididos en dos alianzas y cuatro formaciones políticas. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba